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      Аннотация

    
        
          В данной работе была проанализирована пожарная опасность высотного здания с помощью расчета индивидуального пожарного риска. И на основании полученных результатов были разработаны меры противопожарной защиты для улучшения пожарной безопасности высотного здания. Объектом исследования являлась пожарная опасность высотного здания. А предметом исследования – меры противопожарной защиты. Целью работы является разработка перечня мер противопожарной за-щиты на основании анализа пожарной опасности высотного здания. Для достижения поставленной цели было необходимо решить следующие задачи: 1. Проанализировать статистику пожаров и требования пожарной безопасности к высотным зданиям; 2. Проанализировать пожарную опасность высотного здания; 3. Разработать меры противопожарной защиты для высотного здания. В результате выполнения работы была проанализирована статистика пожаров и требования пожарной безопасности к высотным зданиям. Для анализа пожарной опасности высотного здания было необходимо рассчитать индивидуальный пожарный риск и на основании полученных результатов разработать меры противопожарной защиты. Для достижения данных результатов в работе было использовано следующее программное обеспечение: - программный комплекс для расчета пожарного риска «Fenix +3».
        

        
          In this paper, the fire hazard of a high-rise building was analyzed by calcu-lating the individual fire risk. And based on the results obtained, fire protection measures were developed to improve the fire safety of a high-rise building. The object of the study was the fire hazard of a high-rise building. And the subject of the study is fire protection measures. The aim of the work is to develop a list of fire protection measures based on the analysis of the fire hazard of a high-rise building. To achieve this goal, it was necessary to solve the following tasks: 1. Analyze fire statistics and fire safety requirements for high-rise buildings; 2. Analyze the fire hazard of a high-rise building; 3. Develop fire protection measures for a high-rise building. As a result of the work, the statistics of fires and fire safety requirements for high-rise buildings were analyzed. To analyze the fire hazard of a high-rise building, it was necessary to calculate the individual fire risk and, based on the results obtained, develop fire protection measures. To achieve these results, the following software was used in the work: - software package for fire risk calculation «Fenix +3».
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